



Banjul a lomos de un tanca-tanca



Todos los destinos a un clic



Etiquetas destacadas

[El paraíso responde por Morro de Sao Paulo](#)

[París... Je t'aime](#)

[El monzón es cuestión de masas en Jaipur](#)

[La cara de asombro de](#)

UNA RED DE HABLANTES DEL CURIOSO IDIOMA ARTIFICIAL PERMITE VIAJAR SIN PAGAR TECHO

Alójate gratis si hablas esperanto

Diez años de intenso trabajo le tomó al oftalmólogo polaco Ludwik Lejzer Zamenhof sacar a la luz el esperanto, una lengua planificada que nació con la vocación de servir como idioma auxiliar de cabecera para toda la humanidad. Es cierto que ningún país ha adoptado el esperanto como lengua oficial, pero hay estudios que apuntan a un par de millones de hablantes. Si alguien se anima a aprender, que sepa que se le abre una puerta para disponer de alojamiento gratis cuando viaje.



Foto: PANORAMIO / JABAEYENS

En la ciudad de Zaragoza se levanta este monumento a la lengua ideada por Zamenhof

DURANTE LOS 15 DÍAS QUE TU QUIERAS*

*Promoción válida para nuevas altas hasta el 1 de septiembre, no acumulable, no renovable.

El 'Pasporta Servo' o servicio de pasaporte es una curiosa red mundial que se pone a disposición de todos los hablantes de



esperanto del mundo. Básicamente se trata de un extenso listado de 'esperanto-hablantes' que muestran su conformidad a acoger huéspedes. La **TEJO** (Organización Mundial de Jóvenes Esperantistas) es la que gestiona este entramado que permite a los estudiosos de este curioso idioma **moverse por el planeta sin pagar techo**.

No se requiere reciprocidad, es decir, no por pasar unos días en casa de alguien se está obligado a devolverle el acogimiento. El único requisito es hablar esperanto

Por supuesto las condiciones están bien descritas para evitar malos entendidos. Nos referimos a la cantidad máxima de personas, número de días que se permite la estancia, si es posible fumar o no. Por regla general los anfitriones suelen ofrecer alguna comida e incluso acompañamiento a visitas en sus lugares de residencia. **Ojo, no se requiere reciprocidad**, es decir, no por pasar unos días en casa de alguien se está obligado a devolverle el acogimiento. El único requisito es hablar esperanto, ya que el protocolo indica que la comunicación entre las dos partes debe realizarse en este idioma.

Se tiene constancia de presencia de más de mil anfitriones en casi un centenar de países. Eso sí, la distribución geográfica no es equitativa: existe menor presencia en África que en Europa, por ejemplo. **En Francia, Alemania, Ucrania y Rusia** es donde se acumula el mayor porcentaje de este movimiento esperantista que nació en Argentina en 1966 con la intención de "demostrar fácil y claramente al público fuera que el esperanto es útil y que funciona en la práctica".

En un ámbito local, la Federación Española de Esperanto anima a todo el mundo a que conozca su lengua, "el único idioma que se puede aprender de forma autodidacta". **Un par de detalles curiosos:** en la película **El coche de pedales**, el conocido actor Alex Angulo interpreta a un profesor de esperanto que frecuentemente utiliza expresiones en dicha lengua e incluso narra un cuento. También como curiosidad hay que apuntar que en la célebre cinta **El gran dictador**, de Charles Chaplin, los carteles del gueto no están escritos en alemán, sino en esperanto.



Añadir Comentario



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

RSS

FOTOGRAFÍAS



Wroclaw condensa la historia de Europa

[Más imágenes](#)

GASTRONOMÍA

Vichyssoise, paternidad en entredicho

Vascos, franceses y norteamericanos se disputan la cremas que apunta a la ciudad de Vichy

Chatni, reggae al estilo hindi

La imprescindible salsa que llegó de la India y se impregnó de la alegría jamaicana

Knedle se tira al cuello del pierogi

La pasta rellena de ciruelas favorita de los 'habitantes de los campos'... vulgo Polonia

ENTREVISTAS

Michel: "Los safaris no los contemplo, me dan respeto los animales"



Actualidad



Manual de urgencia para La Tomatina

ABC- 23/08/2012

Buñol es el lugar. Este municipio valenciano se tiñe de rojo cada último miércoles de agosto con una fiesta que se ha convertido en un icono turístico de relevancia mundial. A eso de las once de la ma...

Redes sociales & RSS

Síguenos para conocer las últimas actualizaciones y ser el primero en enterarte de nuestros destinos recomendados.

